

01 KK Listenplatz 1 - Katharina Knacker

Tagesordnungspunkt: 2 Aufstellung des Wahlvorschlags für die
Stadtverordnetenversammlung bei der
Kommunalwahl am 15. März 2026

Foto



Angaben

Alter: 43

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Cardiff

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

ich hatte in den letzten fünf Jahren den Luxus, dass ich mir nicht einmal die Fragen stellen musste, ob es sinnvoll ist, wie ich meine so Tage verbringe: Mich in der Kommunalpolitik für meine Stadt zu engagieren und somit an der Gestaltung der Zukunft Frankfurts beteiligen zu dürfen, fühlte sich immer gut und richtig an. Sehr gerne würde ich mich weitere fünf Jahre für die GRÜNEN Werte in unserer Stadt stark machen.

In der letzten Wahlperiode haben wir GRÜNE – Partei, Basis, Magistrat, Stadtverordneten- und

Ortsbeiratsfraktionen – gemeinsam so viel erreicht. Unsere Mobilitätspolitik führte dazu, dass wir auf Platz 1 des ADFC-Fahrradklimatests in der Kategorie Großstädte gewählt wurden und auch beim bundesweiten Entsiegelungswettbewerb „Abfblastern“ haben wir den ersten Platz unter den Großstädten geholt. Wir bringen Frankfurt gemeinsam nach vorne!

Andere Zahlen, die nicht preisgekrönt sind, die aber wie keine anderen für ein besseres Leben stehen, sind folgende: Die Armutgefährdung von Kindern ist in dieser Wahlperiode von 33 auf 26 Prozent reduziert worden. Man sieht: Die Richtung stimmt, aber wir sind noch lange nicht am Ziel. Deswegen möchte ich, dass wir wieder stärkste Kraft werden und alle unsere fünf starken Dezernent*innen weiterarbeiten können.

Gerne möchte ich gemeinsam mit Dimi als Euer Spitzenduo unser basisdemokratisch erarbeitetes Wahlprogramm mit all seinen positiven Visionen für Frankfurt unter die Menschen bringen und bewerbe mich auf Listenplatz 1.

Was ich Euch bieten kann:

In meinem Studium der Kunstgeschichte lernte ich einerseits in Bildern zu kommunizieren und andererseits mich in Themen einzuarbeiten sowie die langen Linien zu sehen. In meiner Tätigkeit als Reiseleiterin lernte ich, wie man es schaffen kann, dass eine Reisegruppe auch bei einer verregneten Wanderung am Ende einen guten Tag hatte. Bei meinen Stationen am Städel Museum, der Schirn Kunsthalle, der DZ Bank Kunstsammlung und dem Mousonturm konnte ich strukturierte Organisation und Marketing verinnerlichen.

Die Geburten meiner beiden Töchter waren noch einmal Wendepunkte in meinem Leben, die mich motivierten, mich mehr um die Lebensgrundlagen unserer Spezies zu kümmern: Beim Radentscheid lernte ich, wie Debatten funktionieren, und kam 2019 erstmals in den Kontakt mit den Strukturen der Kommunalpolitik. Da spürte ich, es war Zeit, „Farbe zu bekennen“ – ich trat den GRÜNEN bei.

In den vergangenen fünf Jahren als mobilitätspolitische Sprecherin und in den letzten anderthalb Jahren als Fraktionsvorsitzende der GRÜNEN im Römer lernte ich von Euch viel über Fachthemen, konnte die Konkurrenz beobachten und mich über Machstrukturen und Verhandlungstaktiken schlau machen.

In Bonames aufgewachsen, lebe ich heute mit meiner Familie in Bockenheim. Frankfurt ist meine Heimatstadt und ich möchte, dass sie weiter zukunftsfähig bleibt. Dazu braucht es uns GRÜNE, dafür möchte ich gemeinsam mit Euch Wahlkampf machen.

Wenn ihr glaubt, dass ich dafür die richtige bin, würde ich mich über Eure Stimme freuen.

Alles Liebe

Katharina

Bei Fragen und Anregungen erreicht ihr mich unter katharina.knacker@gruene-fraktion.frankfurt.de | 0170 2490094 | Instagram: katharina_knacker